

Le Sommet de l'UA adopte une résolution exigeant la levée du blocus



La Havane, 31 janvier, (RHC).- Le 28e Sommet de l'UA, l'Union Africaine a adopté ce mardi à Addis-Abeba une résolution exigeant la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Adoptée par consensus, la résolution salue les pas faits par les gouvernements de Cuba et des États-Unis sur la voie de la normalisation des relations, basées sur la cohabitation pacifique.

Les chefs d'État et de gouvernement présents au Sommet de l'UA invitent d'autre part le président Donald Trump à tenir compte des résultats positifs que les deux parties ont obtenus ces dernières années dans la normalisation des relations.

Lundi, la présidente de la Commission de l'UA, Nkosazana Dlamini Zuma s'était prononcée non seulement pour la levée du blocus de Cuba mais encore pour la restitution à notre pays du territoire qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120120-le-sommet-de-lua-adopte-une-resolution-exigeant-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba